

Retour sur l'enquête conjoncturelle de printemps

04 mai 2023



Chaque année, Promove et la CVCI collaborent dans le cadre de l'enquête conjoncturelle de printemps. Cette dernière permet de prendre le pouls de la marche des affaires, d'identifier les enjeux de nos PME et de faire le point sur la situation économique du canton et de la région. Les **résultats sont traités globalement et selon les secteurs**, puisque ces derniers peuvent subir différemment les aléas de l'économie mondiale.

Pour l'édition 2023, ce sont plus d'une centaine de personnes qui étaient au rendez-vous pour assister à la présentation des résultats de l'enquête! Premier constat: Les inquiétudes des entreprises vaudoises se renforcent malgré des perspectives favorables.

- Découvrez tous les résultats de l'enquête sur le site de la **CVCI**
- **Consultez les résultats de l'enquête pour la région Riviera-Lavaux**